



伊勢寺ひよこだより



地域で子どもたちは育まれています！

伊勢寺幼稚園は地域の皆さんに支えられて、たくさんの活動を行っています。皆さんの温かいご支援のおかげで子どもたちの笑顔が広がります。いつもありがとうございます。

たくさんの活動から学びがいっぱい！

生活発表会(12/12)ときどきしたね！



年少・年中組でオペレッタ『てぶくろ』をしました。歌や楽器は年少組、年中組別々にしました。たくさんのお客さんの前で元気に発表できました。

年長組は劇『じごくのそうべい』をしました。大道具、小道具、装飾等も自分たちで作りました。道具の出し入れ、幕の開閉等も担任の手を借りずにやり切りました。年長組は、歌・合奏・ハンドベルの発表もしました。

焼きいもパーティーをしました！

野菜の植え付け、収穫体験でお世話になっているいきいきクラブの皆さん、農機具を見せていただいたり、作品を展示していただいたりしたJAの皆さんを招待して、感謝の気持ちを伝えました。ダンスを踊り、ふれあい遊びをしました。年長児が染めた和紙で作ったバックをプレゼントしました。



ぬくもりの家との交流会

今年2回目の交流会でした。作っていただいた昔のおもちゃで遊んだり、一緒に歌を歌ったりしました。ふれあい遊びでは肩をとんとんたいたり背中をさすったりしました。



伊勢寺幼稚園の活動の様子は右のQRコードから見ていただけます。

☆裏面もあります。

令和7年度ひよこランド（0～3歳児の集い）

伊勢寺幼稚園では、月に一回、未就園児を対象にした『ひよこランド』を開催しています。第7回目を12月22日（月）に開催しました。管理栄養士さんによる間食や捕食のお話を聞いたり、サンタさんのブーツを製作したりしました。地域の食生活改善推進委員の皆さんに作っていただいたお菓子も配られました。ささやかですが幼稚園からもクリスマスプレゼントを渡しました。

8回目以降を下記の日程で予定しています。残すところあと2回となりました。次の第8回（1月22日）は、英語の先生を招いて簡単な英語の歌を歌ったり、リズム遊びをしたりゲームをしたりする予定です。ぜひお出かけください。お待ちしています！

＜目的＞

- ・子どもと保護者の皆さんと一緒に遊び、様々な人たちとふれあう楽しさを味わいましょう。
- ・保護者の皆さんと互いに、子育てについて考えたり学んだりする場にしましょう。



＜時間＞ 10時00分～11時00分（園に直接お越しください）

＜その他＞ お茶や着替えなど必要であればご持参ください。尚、食べ物はお控えください。

	日付	内容
第8回	1月22日（木）	<u>英語であそぼう！</u> 英語の先生を招き、簡単な歌やリズム遊びで楽しもう。
第9回	2月19日（木）	<u>閉講式・室内で遊ぼう！</u> 一年を振り返ろう。園庭や遊具で遊び、紙芝居などを見よう。

メールアドレスを登録していただくと、今年度の『ひよこランド』の連絡が届きます！

このアドレスに空メールを送って、ぜひご登録ください！！

『aubc2978@machicomi.jp』

QRコード



リサイクル回収にご協力 いつもありがとうございます！

（アルミ缶・新聞紙・段ボール・雑誌・古紙・牛乳パック・古着）

上記のリサイクル品がありましたら、ご協力いただけすると有り難いです。平日でしたら職員に声をかけていただき、休日の日は門のところに置いておいていただければと思います。収益は、園の様々な活動に使わせていただいています。ご協力、よろしくお願ひいたします。



12月9日リサイクル回収日。こんなに集まりました。



地域の皆さん、保護者の皆さん、1年間ありがとうございました。たくさんのご支援、温かいお力添えをいただき、令和7年が終了します。

令和8年も、子どもたちの笑顔と学びがいっぱいの伊勢寺幼稚園をめざして職員一同取り組んでいきたいと思います。新しい年もどうぞよろしくお願ひいたします。
よいお年をお迎えください。